



## Einmarsch mit dem 130-Meter-Schal

**Bad Griesbach** (red). 105 Meter lang war der Rekordschal, mit dem die Pomperlbuam in Bad Griesbach starteten. Am Samstag entrollten sie ihn im Münchner Stadion, vor dem Spiel des FC Bayern gegen Borussia Mönchengladbach. Und siehe da: Das gute Stück ist mittlerweile 130 Meter

lang, beim Aufwickeln wurde der handgestrickte Schal wohl gedehnt. „Es war schon eine super Sache“, schwärmt Pomperlbuam-Vorstand Manfred Wagner. Rund 15 000 Zuschauer beklatschten den Griesbacher Fanclub. Uli Hoeneß hatte seine Pomperlbuam-Mütze aufgesetzt. Und dem Stadi-

onsprecher Stephan Lehmann (Antenne Bayern) schenkte Manfred Wagner eine der rot-weißen Mützen mit dem Markenzeichen, dem Pomperl. „Er hat versprochen, dass er sie beim Derby am 25. April aufsetzen wird“, freut sich Manfred Wagner. *(Foto: Wagner)*